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A maioria dos compradores de viagens espera que os gastos e o volume das viagens de negócios aumentem
em 2024, em comparação com o ano passado. Isto de acordo com um inquérito realizado pela Global Business
Travel Association a 707 compradores de viagens, fornecedores e profissionais do sector
O inquérito, que foi realizado entre 9 e 22 de janeiro, com inquiridos de todo o mundo, metade dos quais eram
gestores de viagens ou profissionais de compras, revelou que 59% dos compradores de viagens afirmam
esperar que a dimensão do número de viagens de negócios aumente até 2024. Apenas 9% dos questionados
declaram que o aumento seria de 20% ou mais, enquanto metade sustenta que o volume aumentaria até 20%.
28%  dos mesmos acredita que o volume de viagens de negócios se manteria inalterado em relação a 2023, este
ano, enquanto 11% defende que o volume diminuirá em 2024.
Em termos de gastos, cerca de dois terços dos compradores afirmam que as suas empresas iriam gastar mais
em viagens em 2024 em comparação com 2023 - 11% do total de inquiridos pensam que o aumento seria
superior a 20%, enquanto 55% afirma que o aumento seria de 20% ou inferior. Pouco mais de 20% disseram
que esperam que as despesas se mantenham inalteradas ano após ano em 2024, e 12% contam com que as
despesas diminuam.
O inquérito revelou também que os fornecedores vêm muito mais probabilidades do que os compradores, este
ano, no aumento do número de colaboradores . Entre os fornecedores de viagens e TMC´s inquiridos, 46%
disseram que esperam que o pessoal da sua empresa aumente e 36% disseram que o numerário de pessoal
deve permanecer o mesmo. Entre os compradores inquiridos, apenas 14% apontam para que os níveis de
pessoal das suas equipas internas de viagens aumentem este ano, enquanto 64% não prevê qualquer
alteração na equipa de colaboradores. Por outro lado, 12% dos compradores afirmam que, embora não
esperem que a equipa aumente, conseguirão obter mais apoio através de parcerias com outras equipas
internas.

ANALISE SOBRE O SECTOR DE VIAGENS REVELA QUE AS DE
NEGÓCIOS AUMENTARÃO EM 2024



FApenas 6% dos compradores  e  7% dos fornecedores  afirmam esperar que a  mão de

obra diminua em 2024 em comparação com 2023.

57% dos inquiridos consideram que as  comparações com 2019 já  não são relevantes .

Embora cerca de um terço dos abordados ainda acredite  na pertinência destas

comparações ,  a  própria  pandemia é  uma preocupação muito periférica,  na l ista  das

apreensões para 2024,  de acordo com a GBTA.

Fonte:  https ://www.travelnews.se/ovrigt/ny-undersokning-visar-affarsresandet-

okar-2024/

SAS - JANEIRO DE 2024 LIGEIRAMENTE MELHOR QUE 2023
1,45 milhões de passageiros  voaram com a SAS em janeiro.  Assim o número de

passageiros  da SAS aumentou 1  por cento em janeiro em comparação com o mesmo

mês do ano anterior .

Em dezembro,  o  número foi  de 1 ,56 milhões ,  mas o  número de janeiro ainda é  um

pouco maior do que o  mesmo mês do ano passado.  70 por cento dos assentos foram

ocupados durante o  mês.  A temporada de inverno é  geralmente um período tranquilo

para a  SAS.  Em janeiro,  a  SAS lançou seu grande programa de verão,  prometendo

várias  novas rotas  na região nórdica,  Europa e  EUA.  Para Portugal  não há novidades

em termos de destinos,  mas,  por outro lado,  aumento do número de frequências .

Fonte:  https ://travelnews.no/nyheter/januartall-fra-sas/
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SUÉCIA – PERFIL EMPRESA 1 WAY 2 TRAVEL
Menos funcionários  e  ofertas  otimizadas conduziram a um forte  crescimento da 1

Way 2 Travel

1  Way 2 Travel  AB,  criada em 13 de setembro de 2010,  oferece serviços  de agência de

viagens e  atividades s imilares .  A empresa presta assistência a  indivíduos e

organizações em matéria  de organização de viagens,  tais  como o planeamento de

it inerários  de viagem,  reserva e  a  marcação de bi lhetes ,  alojamento e  transporte.  

Magnus Hjelm é membro do conselho de administração da empresa e  embora a

avaliação da empresa ainda não tenha sido publicada e  não tenha sido efetuado

qualquer relatório  prévio,  esta  notícia  realça o  êxito f inanceiro da mesma no últ imo

ano (  Dados da EIVORA, compila  dados e  informações sobre empresas)  

Travelnews –  Como se explica a  vossa evolução no ano passado?  

CEO Magnus Hjelm -  Estamos extraordinariamente orgulhosos do percurso que

conseguimos fazer com a agência de viagens nos últ imos anos,  uma vez que a  longa

pandemia foi ,  para nós,  como para muitas  empresas  do nosso sector ,  uma questão de

sobrevivência ,  comenta Magnus Hjelm à Travel  News e  continua:  “Antes  da

pandemia,  éramos quatro funcionários  na 1  Way 2 Travel  e  t ínhamos um volume de

negócios  de 26,4 milhões em 2018 e  2019 e ,  quando a  pandemia chegou em 2020,

estávamos no ponto mais  baixo,  com um volume de negócios  de 3  milhões e  um

prejuízo de 722 000” .

Travelnews -  Conte-nos mais .

CEO Magnus Hjelm -  Desde fevereiro de 2021 que somos apenas 2  funcionários  na

agência e ,  em 2022,  faturámos 19 milhões SEK ,  agora,  em 2023,  o  nosso volume de

negócios  culminou em 26,8  milhões SEK . . .  o  que é  absolutamente fantástico,  uma

vez que já  faturámos mais  com 2 funcionários  do que com 4 funcionários  antes  da

pandemia.

“Temos um ano f inanceiro interrompido,  ou seja ,  de julho a  junho,  e  estamos

atualmente,  após 7  meses ,  mais  10% acima do ano recorde do ano passado" ,

acrescenta Magnus Hjelm.



A empresa está  a  registar  um crescimento f inanceiro significativo de acordo com as

suas últ imas demonstrações f inanceiras ,  que decorrem de 1  de julho de 2022 a  30 de

junho de 2023.  O volume de negócios  ascendeu a 26,8  milhões SEK ,  um aumento

robusto em relação ao valor  do ano anterior  de 18,8  milhões SEK.  Os resultados do

exercício  registam um lucro de 1 ,2  milhões SEK,  em comparação com o lucro de 1 ,3

milhões SEK suecas do ano anterior .

O número de empregados mantém-se igual  ao do ano anterior ,  ou seja ,  duas pessoas ,

e  os  custos  de pessoal  total izaram 1 ,57 milhões de coroas suecas .  A tesouraria  da

empresa aumentou para 2 ,68 SEK,  contra 2 ,3  milhões SEK no ano anterior .  Os

dividendos relativos ao últ imo exercício  f inanceiro ascenderam a 870 000 SEK.

Travelnews -  O que estão a  fazer bem?

CEO Magnus Hjelm -  Reduzimos significativamente a  nossa oferta e  atualmente

concentramo-nos nos nossos  cl ientes  empresariais  f iéis ,  nos  grupos e  nas viagens

personalizadas mais  exclusivas ,  uma vez que é  para isso que a  maioria  dos  nossos

cl ientes  f iéis  procura a  nossa ajuda.  Mas isso também significou que,  nos últ imos 2

anos,  recusámos muitos  pedidos porque o  nosso tempo simplesmente não é  suficiente

e nunca é  divertido ter  a  sensação de não ser  suficiente,  mas encontrar pessoal

experiente e  conhecedor não é  fáci l  e  t ivemos de nos esforçar muito para

acompanhar a  elevada procura dos nossos  serviços .

Travelnews -  O que esperas  de 2024?

CEO Magnus Hjelm -  Tanto nós como os  nossos  cl ientes  acreditamos fortemente no

futuro e  o  que l imita o  nosso crescimento contínuo neste momento é  a

disponibil idade de pessoal  experiente e  conhecedor,  pelo  que agradecemos contactos

de interesse de veteranos do sector  que queiram trabalhar connosco!

Atualmente,  não temos uma loja  aberta,  mas os  nossos  cl ientes  contactam-nos por e-

mail ,  mensagem de texto e  telefone.  A minha colega trabalha a  100% a partir  de casa,

enquanto eu me sento no nosso escritório  no centro de Östersund.  Esta forma de

trabalhar,  que era completamente natural  durante a  pandemia,  revelou-se

perfeitamente adequada para nós e ,  por isso ,  continuámos a  trabalhar desta forma e

com a tecnologia atual ,  não há qualquer problema.

Fonte:  https ://www.travelnews.se/bokslutsgenomgang/farre-anstallda-och-

sl immat-utbud-gav-stark-ti l lvaxt-for-1-way-2-travel/
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O indicador de confiança da indústria  transformadora subiu 4,2  pontos para 99,3 ,  o

que significa que o  estado de espírito  do sector  pode ser  descrito  como normal .  A

subida do indicador de confiança explica-se  principalmente pelo facto de menos

empresas  declararem que o  volume de existências  em armazém é demasiado grande e

por planos de produção mais  substanciais .  

O indicador de confiança para o  sector  da construção e  da engenharia civil

aumentou l igeiramente e ,  tal  como nos últ imos meses ,  assiste-se  a  uma situação que,

tudo aponta,  venha a  ser  s ignificativamente pior  do que o  normal .  A situação no

sector continua,  em geral ,  sombria,  mas muitas  das  questões  prospetivas evoluíram

posit ivamente desde o  inquérito de dezembro.

O indicador de confiança do comércio retalhista ,  que subiu pouco mais  de 4 pontos

no mês passado,  tendo aumentado mais  3 ,7  pontos em janeiro para 96,0.  Os

indicadores  relativos aos  veículos  automóveis  e  aos  bens de consumo duradouros

estão também abaixo do normal .  Ainda no sector  retalhista ,  nomeadamente a  venda

a retalho de produtos al imentares ,  esta  é  a  única indústria  do sector  em que a

situação está acima da média histórica.

Sinais  mais  posit ivos para todos os  sectores  só  o  fator  de maior destaque  

O indicador de tendência das  empresas  aumentou 5 ,8  pontos para 90,5 ,  sendo que a

última vez que este  indicador aumentou tanto num mês foi  em abril  de 2021.  Todos

os setores  económicos contribuíram para um ambiente mais  otimista ,  onde os

agregados familiares  são os  que mais  sobressaem.    

As expetativas de inflação a  12 meses  das  empresas  caíram em relação ao trimestre

anterior  para 1 ,7%,  prevendo-se que os  preços aumentem em todos os  setores

empresariais ,  exceto no da construção,  onde as  empresas  comunicaram preços

decrescentes  desde outubro de 2022.

SUÉCIA – BARÓMETRO DA CONJUNTURA ECONÓMICA
JANEIRO 2024 



O indicador de confiança do sector  dos  serviços  aumentou pelo segundo mês

consecutivo e  s itua-se em 90,2 .  Apesar da situação pessimista ,  os  planos de

contratação e  a  escassez de mão de obra estão em l inha com o nível  normal .

O indicador de confiança das  famílias  aumentou acentuadamente em janeiro,  7 ,5

pontos ,  para 82,3 ,  o  que constitui  o  maior aumento mensal  desde o  início  do

indicador em 1996.  O indicador de confiança dos homens aumentou 8,4 pontos ,  para

80,1 ,  enquanto o  indicador das  mulheres  aumentou 5 ,0 pontos ,  para 81 ,3 .

NORUEGA – RECORDE NA PROCURA POR VIAGENS

Fonte :

https ://www.konj .se/publikationer/konjunkturbarometern/konjunkturbarometern/

2024-01-30-l jusare-signaler-fran-samtliga-sektorer.html

Um mês de janeiro tempestuoso resultou numa procura recorde de viagens.  

A Apollo  regista ,  assim,  um aumento de vendas de 30% em comparação com período

homólogo do ano passado.  Com efeito ,  as  férias  de inverno já  estão há muito

praticamente esgotadas em todo o  país  -  e  agora as  férias  da Páscoa estão também a

registar  grande procura.

Durante todo o  mês de janeiro,  as  vendas no Apollo  têm sido muito superiores  às  do

ano passado,  com uma procura acentuada das férias  de inverno em particular .  Na

semana passada,  as  vendas atingiram um pico com um aumento de 30% em

comparação com a mesma semana do ano anterior .
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As férias  escolares  de inverno estão,  na realidade,  esgotadas em todo o  país ,  restando

apenas alguns lugares ,  e  não é  de estranhar que os  noruegueses  estejam a escolher

destinos solarengos.

“Várias  das  nossas  viagens para as  férias  de inverno estão praticamente vendidas há

já  algum tempo,  enquanto durante o  mês de janeiro temos assist ido a  um nível  de

interesse extra elevado para outras  áreas  em geral  .  Por outras  palavras ,  não é

apenas o  desejo  de viajar  em geral  que é  grande,  mas também a necessidade de

chegar ao calor  o  mais  rapidamente possível" ,  afirma Beatriz  Rivera,  Head of

communication da Apollo .

Férias  da Páscoa esgotadas

No entanto,  não são apenas as  férias  escolares  de inverno que estão a  esgotar-se  a

uma velocidade recorde este  ano;  a  Apollo  também regista  um aumento acentuado

nas vendas das  férias  da Páscoa.  Na semana passada,  o  operador turístico vendeu

mais  40% de viagens para este  período,  em comparação com a mesma semana do ano

passado.  Assiste-se  também a um aumento do interesse em viajar  em março.

As férias  da Páscoa são sempre uma semana muito procurada para viajar  para o

estrangeiro,  sobretudo devido aos  cómodos dias  feriados.  Por outro lado,  muitas

pessoas sentem que o  inverno está a  f icar  pesado e  começam a sonhar com o Verão.

Estamos a  ver isso especialmente este  ano,  em que o  interesse em viajar  em geral

entre as  férias  de inverno e  as  férias  da Páscoa é  maior do que nos anos anteriores" ,

comenta Rivera.

Em termos gerais ,  as  I lhas  Canárias  estão no topo da l ista  para as  férias  de inverno,

com a Gran Canaria na l iderança,  seguida de Tenerife  e  Fuerteventura.  Os Emirados,

Sharm el  Sheikh e  a  Madeira são também destinos de inverno muito procurados.

Entre os  pacotes  de férias  da Apollo  com voos regulares ,  a  Costa del  Sol  espanhola

destaca-se no inverno e  na Páscoa,  com estâncias  de férias  como Málaga e  Marbella

como grandes favoritas .

Fonte:  https ://travelnews.no/nyheter/stormfull- januar-ga-rekordhoy-reiselyst/
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Os economistas  do *OP Financial  Group estão um pouco mais  otimistas  quanto às

perspetivas económicas da Finlândia em 2024.

Rei jo  Heiskanen,  economista-chefe da OP,  declarou na terça-feira ,  num comunicado

de imprensa,  que o  país  só  deverá registar  uma l igeira recessão,  prevendo-se que a

economia nacional  se  mantenha estável  em 2024.  Embora não haja  s inais  de uma

recuperação imediata,  Rei jo  Heiskanen argumentou que o  país  deve f icar  satisfeito

se apenas sofrer  uma l igeira recessão,  tendo em conta o  número de fatores  de risco

que têm prejudicado as  suas perspetivas económicas .

A economia f inlandesa não está ainda em terreno completamente f irme,  mas estão a

surgir  as  condições  prévias  para uma viragem para ima melhoria .  A previsão de

crescimento para o  próximo ano atualiza-se  de 1 ,2% para 1 ,4%.  

O OP Financial  Group estimou também que o  abrandamento da inflação e  a  descida

das taxas de juro irão igualmente apoiar  a  economia mundial  no f inal  do ano.

No entanto,  os  salários  na zona euro aumentaram tão rapidamente que ameaçam o

objetivo de inflação de dois  por cento do Banco Central  Europeu (BCE) .  Por

conseguinte,  os  bancos centrais  não têm motivos para reduzir  rapidamente as  taxas

de juro.

As reduções rápidas das  taxas de juro pelos  bancos centrais  são impedidas pelo

crescimento excessivo dos salários .  A polít ica monetária  ainda é  relativamente

restrit iva,  o  que inibe o  crescimento económico e  as  pressões  salariais .  Os bancos

centrais  irão baixar as  suas taxas de juro,  mais  cedo ou mais  tarde,  no decurso deste

ano" ,  previu Tomi Kortela ,  economista da OP.

*  O OP Financial  Group é  o  maior grupo f inanceiro da Finlândia.  Em termos de

volume de negócios  encontra-se entre as  20 maiores  empresas  da Finlândia.

Fonte:  https ://www.op.f i/op-ryhma/medialle/tiedotteet?id=4735391_PRC

FINLÂNDIA – CONJUNTURA ECONÓMICA 
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A companhia aérea Finnair  vai  a  testar  a  pesagem dos passageiros  para tornar os

voos mais  seguros.

O teste  terá lugar no aeroporto de Helsínquia em fevereiro,  abri l  e  maio deste  ano,

sendo os  passageiros  que decidem se querem ser  pesados.  As pesagens serão

efetuadas junto à  porta de embarque e ,  segundo a  companhia aérea,  são anónimas.

Apenas o  funcionário do serviço de apoio ao cl iente que trabalha no ponto de

medição pode ver o  peso total ,  informa a Finnair .

"Pesamos os  cl ientes  voluntários  juntamente com a sua bagagem de mão.  Na pesagem

, não pedimos quaisquer dados pessoais ,  apenas o  peso total  do cl iente e  da bagagem

de mão,  idade,  sexo e  a  classe de viagem do cl iente são registados na base de dados.

Não é  recolhida qualquer informação que possa identif icar  os  passageiros" ,  comenta

Satu Munnukka,  responsável  pelos  processos  aeroportuários  na Finnair .

O motivo desta iniciativa é  a  possibil idade da Finnair  recolher dados sobre o  peso

dos passageiros  e  da bagagem de mão para os  voos,  dado que cada avião tem um peso

máximo para uma descolagem segura e  este  l imite  não deve ser  ultrapassado.  

A empresa sal ienta que os  cálculos  efetuados incluem tudo,  desde o  peso do avião até

ao combustível ,  à  bagagem registada,  à  carga,  ao catering a  bordo,  aos  depósitos  de

água das casas  de banho e  aos  cl ientes .

A estimativa do peso dos cl ientes  baseia-se  em pesos médios  estabelecidos ,  devendo

estes  ser  atualizados de cinco em cinco anos.  O teste  aplica-se  apenas a  determinados

voos para outros  países  europeus e  a  alguns voos de longo curso para países  não-

Schengen.

Fonte:  https ://www.hbl .f i/artikel/276a3925-bec5-5034-b431-c864dbb1b300

FINNAIR – NOVAS MEDIDAS PARA O TRANSPORTE DOS
PASSAGEIROS

https://www.hbl.fi/artikel/276a3925-bec5-5034-b431-c864dbb1b300


A companhia aérea está  a  introduzir  o  novo t ipo de bi lhete para garantir  uma

viagem eficiente para viajantes  de negócios ,  onde a  f lexibil idade e  a  prioridade são

combinadas.

A partir  do f inal  de fevereiro,  os  viajantes  de negócios  da Finnair  podem agora

adquirir  um bilhete PrioFlex.  O novo t ipo de bi lhete combina os  serviços  mais

populares  para viajantes  de negócios  e  está  disponível  na Classe Económica em voos

curtos  e  na Classe Económica Premium e Classe Económica em voos longos.  Os

serviços  prioritários  são oferecidos de acordo com a disponibil idade no aeroporto.

“O PrioFlex foi  concebido para atender às  necessidades dos viajantes  de negócios .

Combina todos os  benefícios  dos  bi lhetes  Flex com os  serviços  prioritários  mais

solicitados no aeroporto.  Com este  bi lhete,  tem-se acesso a  check-in rápido,  acesso

prioritário  ao controlo de segurança e  embarque prioritário ,  garantindo uma viagem

eficiente de negócios ,  mesmo em aeroportos  movimentados” ,  afirmou Robert

Lönnblad,  Diretor de Marketing para a  Europa e  responsável  por viagens de negócios

na Finnair .

Além destes  benefícios ,  o  bi lhete PrioFlex permite alterar a  data de partida e

receber um reembolso se  a  viagem tiver de ser  cancelada.  Com o bi lhete,  pode-se

levar uma pequena mala,  uma bagagem de mão e  uma ou duas malas  de porão,

dependendo da classe de viagem e rota.  Além disso,  pode-se escolher um assento sem

custos  adicionais ,  seja  entre os  lugares  padrão ou entre os  lugares  preferidos .

Fonte:  https ://travelnews.no/nyheter/finnair-presenterer-ny-bil lettype-for-

forretningsreisende-i-norden/

FINNAIR APRESENTA NOVO TIPO DE BILHETE PARA
VIAJANTES DE NEGÓCIOS NA REGIÃO NÓRDICA

https://travelnews.no/nyheter/finnair-presenterer-ny-billettype-for-forretningsreisende-i-norden/
https://travelnews.no/nyheter/finnair-presenterer-ny-billettype-for-forretningsreisende-i-norden/


A Avinor e  a  SAS assinaram um acordo de colaboração com o fabricante global  de

aeronaves Airbus para desenvolver infraestrutura para hidrogénio nos aeroportos

noruegueses .

Com este  acordo,  a  Noruega e  a  Suécia  posicionam-se para serem pioneiras  neste

esforço.  No acordo estão também incluídos o  homólogo sueco da Avinor,  a  Swedavia,

e  a  empresa energética sueca Vattenfall  para desenvolvimento correspondente nos

aeroportos  suecos.

A colaboração contribuirá para o  conhecimento e  compreensão de como funcionam

as aeronaves a  hidrogénio,  como deve ser  preparada a  infraestrutura nos aeroportos

e como deve ser  construída toda a  cadeia de valor  para operações eficazes ,  incluindo

linhas de abastecimento de combustível .  Além disso,  a  colaboração ajudará a

identif icar  quais  os  aeroportos  noruegueses  que devem ser  preparados para

aeronaves a  hidrogénio,  bem como as  necessidades relacionadas com o quadro

regulamentar.

VAI SER DESENVOLVIDA INFRAESTRUTURA PARA
HIDROGÉNIO NOS AEROPORTOS DA NORUEGA

Noruega e  Suécia  podem l iderar o  caminho para aeronaves a  hidrogénio

Esta é  a  primeira vez que um estudo de viabil idade deste  t ipo abrange dois  países  e

mais  de 50 aeroportos .  Isso reflete  a  ambição comum dos parceiros  de avançar em

direção ao objetivo de emissões  l íquidas zero de carbono na aviação até  2050.  A

Airbus tem como objetivo ter  a  primeira aeronave a  hidrogénio em operação

comercial  em 2035.



"O hidrogénio está  a  emergir  como um portador de energia fundamental  na aviação

livre de fósseis  do futuro.  Como proprietário  e  operador de 43 aeroportos  em toda a

Noruega,  a  Avinor tem trabalhado na sustentabil idade há muitos  anos e  já  assumiu

uma posição de l iderança na promoção e  faci l itação da transição verde da aviação

norueguesa.  O nosso diálogo com a Airbus sobre a  descarbonização da aviação

remonta a  vários  anos e  estamos muito satisfeitos  por poder anunciar  esta

colaboração juntamente com a SAS e  os  nossos  bons vizinhos na Suécia .  Tanto a

Noruega como a Suécia  estão bem posicionadas para serem pioneiras  na introdução

de aeronaves movidas a  hidrogénio.  Estamos ansiosos  por contribuir  com a nossa

experiência e  infraestrutura para fazer avançar este  trabalho importante" ,  disse  o

CEO da Avinor,  Abraham Foss .

"O mundo está a  dar passos  importantes  em direção a  um futuro mais  sustentável .

Ao mesmo tempo,  na SAS,  temos de garantir  que as  gerações futuras também possam

desfrutar dos  benefícios  de l igações globais  perfeitas .  Ao colaborar com alguns dos

atores  mais  fortes  e  inovadores  do setor ,  assumimos a  responsabil idade de l iderar a

transição para emissões  l íquidas zero.  Uma jornada que é  crucial  não apenas para a

SAS,  mas para toda a  indústria  da aviação" ,  disse  o  CEO da SAS,  Anko van der Werff .

"O hidrogénio destaca-se como um habil itador importante para o  futuro sustentável

da aviação" ,  disse  Guil laume Faury,  CEO da Airbus.

"A Noruega e  a  Suécia  estão entre as  regiões  mais  exigentes  para a  aviação e  têm um

grande potencial  para a  produção de hidrogénio a  partir  de fontes  de energia

renovável .  Estou muito satisfeito  por estabelecer esta colaboração com parceiros

totalmente empenhados em dar passos  s ignificativos em direção à  aviação l ivre de

fósseis .  Isso combina perfeitamente com a estratégia  da Airbus de criar  e

desenvolver ecossistemas para hidrogénio nas partes  mais  adequadas do mundo" ,

disse  Faury.

O uso de hidrogénio como combustível  em futuras aeronaves não só se  espera que

reduza significativamente as  emissões  de aviação no ar ,  mas também pode ajudar a

descarbonizar as  atividades de transporte aéreo em terra.

Fonte:  https ://travelnews.no/nyheter/skal-utvikle-infrastruktur-for-hydrogen-pa-

flyplasser/

MENOS VIAGENS, MAS VIAGENS MAIS LONGAS
Observámos uma diminuição no número de viagens curtas  dentro da Europa

realizadas por viajantes  nórdicos  em 2023,  possivelmente causada pelo aumento do

custo das  viagens.  Além disso,  verif icámos um aumento de 3 ,7% dos viajantes

nórdicos  que realizaram uma viagem europeia longa,  indicando uma mudança para

os viajantes  nórdicos  que ainda desejam viajar ,  mas que parecem optar por viagens

mais  longas e  reduzir  as  mais  curtas .  Isso é  apoiado por uma análise  recente da

ForwardKeys,  que até  argumenta que essa mudança pode beneficiar  destinos que se

concentram em atrair  viajantes  sustentáveis .  Aguardamos com expectativa a  nossa

próxima onda de dados para ver se  esse padrão continua em 2024.

Fonte:  Related,  newsletter  de janeiro

https://travelnews.no/nyheter/skal-utvikle-infrastruktur-for-hydrogen-pa-flyplasser/
https://travelnews.no/nyheter/skal-utvikle-infrastruktur-for-hydrogen-pa-flyplasser/


De acordo com a TUI Dinamarca,  houve um aumento notável  nas reservas de férias

de verão em comparação com o ano passado,  aumentando em 22%.  Este  aumento

destaca uma mudança nas tendências  de reserva observadas nos últ imos anos,  que

mudaram durante e  imediatamente após a  pandemia de Covid-19.  Agora,  vemos que

os viajantes  estão cada vez mais  ansiosos  para garantir  as  suas próximas férias  com

antecedência ,  impulsionados pelo desejo  de ter  algo emocionante para antecipar e

evitar  a  deceção de perderem a oportunidade de fazer a  sua escapadela ideal .  Mais

uma vez,  os  dinamarqueses  estão prontos para garantir  as  suas férias  com tempo.

Fonte:  Related,  newsletter  de janeiro

DINAMARCA: RESERVA ANTECIPADA DAS PRÓXIMAS
FÉRIAS

Férias  em casa na Dinamarca,  bem como na Espanha,  Noruega e  Áustria ,  são os

favoritos  para as  férias  de inverno deste  ano.  A maioria  viaja  de carro.  "Poderíamos

ter  vendido mais  lugares" ,  diz  a  maior agência de viagens da Dinamarca.

A semana sete  e  oito  com as  férias  de inverno dinamarquesas estão a  aproximar-se.

Este  ano,  a  maioria  dos  dinamarqueses  deseja  f icar  em casa,  segundo uma nova

pesquisa realizada pela  Kantar Media para a  seguradora de viagens Europæiske ERV.

Aqui ,  84 por cento permanecem em casa,  enquanto 13 por cento dos dinamarqueses

planeiam viajar  quer dentro da Dinamarca ou para o  exterior  nas suas férias  de

inverno.  O restante ainda não decidiu,  informa a ERV.  

AQUI ESTÃO OS DESTINOS FAVORITOS DOS
DINAMARQUESES PARA AS FÉRIAS DE INVERNO



Dos dinamarqueses  que decidiram fazer férias  de inverno no estrangeiro,  15  por

cento vão para a  Espanha,  seguido de perto pelas  férias  de esqui  na Noruega com 14

por cento.  A l ista  dos  dez destinos favoritos  dos  dinamarqueses  para as  férias  de

inverno tem esta composição:  Dinamarca,  Espanha,  Noruega,  Áustria ,  Suécia ,

Alemanha,  França,  I tál ia ,  Reino Unido e  Tailândia.  Peter  Steen Olsen,  diretor

financeiro e  porta-voz da Europæiske ERV,  diz :  "Quando os  dinamarqueses  vão de

férias  de inverno este  ano,  a  maioria  conduz por conta própria .  48 por cento viajam

de carro,  39 por cento voam, o  resto,  por exemplo,  apanha o autocarro ou a  própria

autocaravana.  A pesquisa Kantar Media para a  Europæiske ERV foi  realizada no mês

passado entre 1 .086 dinamarqueses  com idades entre os  18 e  os  79 anos.

O maior operador turístico da Dinamarca,  a  Spies ,  diz :  Poderíamos ter  vendido mais

viagens de inverno.  A Spies  espera vender 245.000 viagens charter  ao longo de 2024,

somando as  viagens com voos regulares  o  número chega a  265-270.000 -  o  que está

ao nível  do ano passado.  Os cinco destinos de inverno mais  populares  da Spies  são

Gran Canaria ,  Tenerife ,  Cabo Verde,  Tailândia e  Madeira,  diz  Sofie  Folden Lund,

chefe de comunicação e  imprensa.

A Sunweb,  o  quinto maior operador turístico na Dinamarca,  e  apenas superado pela

Spies ,  TUI ,  Apollo  e  Bravo Tours ,  também espera um bom período de férias  de

inverno.  Jan Lockhart ,  diretor  administrativo da Sunweb na Dinamarca,  diz  ao

Standby.dk:  "Este  ano,  esperamos vender cerca de 160.000 viagens na Dinamarca -

cerca de 4.000 delas  nas duas semanas de férias  de inverno.  É  ao nível  do ano

passado e  distribuído mais  ou menos igualmente entre viagens de esqui  e  férias  ao

sol . "  Janeiro deste  ano começou devagar,  diz  Jan Lockhart .  "Estávamos ao mesmo

nível ,  mas alguns dias  abaixo,  do que no mesmo período do ano passado.  Mas o  mês

terminou 12-13 por cento acima do ano passado,  porque na segunda metade de

janeiro t ivemos vendas realmente boas.  Durante duas semanas seguidas ,  batemos

recordes de vendas da Sunweb na Dinamarca.

Fonte:  https ://standby.dk/her-er-danskernes-vinterferiefavoritter/

https://standby.dk/her-er-danskernes-vinterferiefavoritter/


O Ministro da Indústria  Jan Christian,  do partido Vestre,  foi  sol icitado a  aceitar  que

parte da reivindicação de bi lhões da Noruega contra a  SAS seja  convertida em novas

ações na companhia aérea.

A SAS deve à  Noruega pouco mais  de 1 ,6  bi lhões de coroas norueguesas em juros

vencidos,  mas não pagos.

A companhia aérea recentemente anunciou que a  Noruega receberá,  no máximo,

valores  correspondentes  a  150 milhões de coroas norueguesas da reivindicação

bil ionária  este  ano.  Se  as  coisas  correrem bem, a  Noruega pode receber mais  250

milhões de coroas norueguesas em valores  adicionais  em alguns anos.

A SAS informou que a  Noruega deve aceitar  receber uma combinação de dinheiro e

ações este  ano.  As autoridades norueguesas devem votar sobre se  aceitam a proposta

da SAS durante fevereiro,  escreve o  E24/Aftenposten.

De acordo com os  jornais ,  não há indícios  de que o  partido Vestre vá se  opor ao

conselho.  Assim,  parece que a  Noruega voltará a  ser  acionista da SAS.

A Noruega foi  um grande acionista da SAS desde o  início ,  em 1946,  mas vendeu todas

as  suas ações  na companhia aérea em 2018.

Em dezembro de 2020,  a  SAS recebeu um empréstimo pandêmico de 1 ,5  bi lhões de

coroas norueguesas da Noruega.  É  parte disso que agora deve ser  reembolsado pela

companhia aérea.

Fonte:  https ://travelnews.no/nyheter/sas-vil-ha-norge-inn-pa-eiersiden-igjen/

SAS QUER QUE A NORUEGA VOLTE A SER ACIONISTA

https://travelnews.no/nyheter/sas-vil-ha-norge-inn-pa-eiersiden-igjen/


Os pavilhões internacionais  na Feira de Férias  para Todos contam com 20 por cento

mais  expositores  do que no ano passado.  "Há agências  de viagens,  destinos e

organizações turísticas ,  incluindo algumas que não conhecíamos" ,  diz  o  chefe da

feira de viagens.  Durante o  f im de semana de sexta-feira ,  23,  a  domingo,  25 de

fevereiro,  a  Feira de Férias  para Todos estará de volta  no Messecenter Herning.

Novamente este  ano,  12 pavilhões estão em uso;  há campismo em oito deles ,

estrangeiros  em dois  (Hall  G e  Hall  M) ,  enquanto os  dois  últ imos abrigam a

Dinamarca e  o  Outdoorshow, bem como o Dansk Golfshow. No total ,  o  l íder  da

equipa da Feira de Férias  para Todos,  Johnny Tang Frandsen,  espera expositores  de

mais  de 70 países  e  regiões .  Ao todo,  a  Feira de Férias  para Todos contará com mais

de 320 stands com cerca de 850 expositores  e  co-expositores ,  diz  Johnny Tang

Frandsen ao Standby.dk,  acrescentando:  "Se contarmos com empresas  representadas,

ultrapassaremos os  1 .000 expositores  e  co-  expositores" .  Entre os  expositores ,  nas

duas salas  internacionais ,  estão mais  de 140 agências  de viagens,  bem como

organizações turísticas ,  aeroportos  (Aeroporto de Bil lund e  Aeroporto de Aalborg) ,

companhias  aéreas e  expositores  com alojamento no estrangeiro.  Também existem

expositores  que não conhecíamos.  Johnny Tang Frandsen diz  ao Standby.dk:  "Temos

uma grande procura de expositores  estrangeiros  para a  Feira de Férias  para Todos

deste ano,  com 20-25 por cento mais  do que na feira do ano passado.  Portanto,

também recebemos contactos  de potenciais  expositores  que não conhecíamos

anteriormente" .  

Fonte:  https ://standby.dk/ferie-for-al le-mange-flere-rejsebureauer-er-med-i-aar/

FEIRA DE TURISMO “FERIE FOR ALLE, DINAMARCA:
“MUITAS MAIS AGÊNCIAS DE VIAGENS ESTÃO PRESENTES
ESTE ANO”

Um excelente resto da semana

https://standby.dk/ferie-for-alle-mange-flere-rejsebureauer-er-med-i-aar/

